

Facultad de Comunicación y Diseño de ORT llevó a cabo el evento: "Cuplé de actualidad: ¿hasta dónde se anima el carnaval hoy?"



23/03/2023, 11:35

[Compartir en facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

Se trató de una instancia para reflexionar acerca de la expresión cultural, invitar al debate y compartir diferentes puntos de vista a través de destacados referentes del mundo del carnaval.

La Facultad de Comunicación y Diseño de ORT llevó a cabo el evento: "Cuplé de actualidad: ¿hasta dónde se anima el carnaval hoy?", una instancia para reflexionar acerca de la expresión cultural, invitar al debate y compartir diferentes puntos de vista a través de destacados referentes del mundo del carnaval.

0 comentarios Ordenar por [Los más antiguos](#)

Plugin de comentarios de Facebook

RELACIONADO

Usados y cotizados: Grupo Fiancar abre nuevo local en Montevideo Shopping para un mercado "encendido"

UTE instaló el Medidor Inteligente un millón

Uruguay a días de vivir Campus Party, el mayor evento de innovación, tecnología, ciencia, emprendedurismo y entretenimiento del mundo

LAS MÁS VISTAS

Grupo inversor uruguayo adquirió en remate predio histórico de Ancap en Gorlero por US\$ 2.300.000

Falleció Hugo Manini Ríos, director del semanario La Mañana y hermano del líder de Cabildo Abierto

Semana de la Cerveza en Paysandú 2023: qué artistas tocarán y cuánto pone la intendencia para el evento